Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 137 m2
Référence 1264
Prix 790 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite : un havre de paix, villa récente d'environ 136 m2 de plain pied sur un
terrain de 2940 m2 avec piscine et grande terrasse de 160m2. Elle se compose de
la fagon suivante : une grande entré donnant sur la partie jour avec un grand salon
de 46m2 avec cuisine américaine de 13m2 donnant sur la piscine ainsi qu'une
magnifique terrasse de 160m2 exposé sud-ouest. La partie nuit dispose d'une
buanderie, 2 chambres avec salle de bain/wc et une suite parentale avec dressing
et salle de bain. La chambre parentale ainsi qu'une des 2 autres chambres

disposent d'un acces direct a la terrasse. ...

Exclusive: a haven of peace, recent villa of approximately 136 m2 on one level on a
plot of 2940 m2 with swimming pool and large terrace of 160m2. It is composed as
follows: a large entrance opening onto the day area with a large living room of
46m2 with american kitchen of 13m2 overlooking the swimming pool as well as a
magnificent terrace of 160m2 facing southwest. The sleeping area has a laundry
room, 2 bedrooms with bathroom/wc and a master suite with dressing room and
bathroom. The master bedroom as well as one of the 2 other bedrooms have direct

access to the terrace. The 160m2 terrace ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER
12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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